

Primero, nuestra relación con Dios

Descripción

Colosenses 3:1-11.

Cualquier cambio que ocurra en el mundo debe comenzar primero con nosotros. Colosenses afirma que el verdadero cambio ocurre a partir de una vida que se rinde a Cristo. Es a través de esta transformación que nos convertimos en una persona capaz de vivir plenamente en el reino de Dios. El primer paso hacia relaciones saludables es una relación saludable con Dios.

John Wesley era conocido por su llamado a los cristianos a vivir vidas santas. Wesley desafiaba a sus seguidores a despertarse cada mañana y permitir que Dios examinara sus corazones. Cada mañana, le pedían a Dios que les mostrara cualquier cosa que no fuera de Dios y que se hubiera apoderado de sus vidas. A medida que Dios revelaba partes de sus vidas en las que todavía vivían a la antigua usanza, le daban esas partes a Dios, permitiendo que Dios las transformara.

Esta es la vida a la que nos llama Colosenses. Debemos desafiarnos a nosotros mismos cada día para permitir que Dios se deshaga de nuestra vieja naturaleza y la reemplace con la novedad de Dios y sea atraído aún más a la santidad de Dios. Esto nos permite ver nuestras otras relaciones a través de los ojos de Cristo. Que seamos fieles a esta tarea.

Autor: Stephanie Malcolm

Fecha de creación

2025/08/18